
イオン長浜店コラボ企画「湖北フェア」開催！！
　経営発達支援計画の、令和4年度伴
走型小規模事業者支援推進事業「新た
な需要の開拓に寄与する事業」の一環
として、今年度も4回目となるイオン長
浜店様とのコラボ企画『湖北フェア』（B 
to C事業）を11月3日（木・祝日）～6
日（日）4日間開催させて頂きました。
期間中の土日はイオン長浜店様の『びわ
湖の日×魚のゆりかご水田プロジェクト
キャンペーン』と重なり、昨年の「イオ
ン感謝デー」に並ぶ売上となりました。
　今回もコロナ禍で試食等が行えない
中での開催でしたが、多くの方に当商
工会地域の商品について情報発信を行
うことができました。

長浜市商工会員の皆様に対するアンケート結果について

　今後、貴社（者）が重点的に取り組もうとさ
れていることで、商工会に支援を求めたいこ
とは何ですか。あてはまるもの全てについて
「○」をお願いします。

（複数選択可）
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第1位 税制改正（インボイス制度等）

への対応
第2位 資金調達・資金繰り改善に

ついて
第3位 事業継続力強化計画や

BCP（事業継続計画）の策定
第4位 生産性向上のための設備投資について

第5位 積極的な人材採用・活用について

長浜市商工会の事業活動について
どのように感じておられますか。
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　今年7月～8月に合併後初めて実施いたしました、会員の皆さんに対するアンケート結果について報告させていた
だきます。ご協力いただきました皆様ありがとうございました。全体の回答率は35.4％でしたが、皆さんからの貴重
なご意見を当会の運営面に反映させていただきます。

2022.12

長浜市商工会  〒529-0341 滋賀県長浜市湖北町速水2745  TEL.0749-78-2121 FAX.0749-78-1300  https://nagahamasci.or.jp

Members

vol.8
8支部（地域）一致団結、
高みを目指し頑張ろう！

長浜市商工会情報誌 ［ファイト！・エイトアップ］ 会 員 版



創業当時の事など御社の歴史について
【東野社長】　2014年、私

はスコットラン
ドのレストラン
で料理長を、妻
は経営学を勉
強しながら、ス
イーツショップ
を経営していました。スコットランドで出会った私
たちはすぐに意気投合し、妻の母国ポーランドで
ヴィーガン（完全菜食主義）のレストランを開業
しました。ヴィーガンブームもあり店は大盛況。し
かし、順風満帆にはいかず、ここではビジネスは
難しいと考え、日本に帰ることに。人気メニューと
なった豆乳アイスクリームを日本でも作ってみた
いと考えました。おいしさを追い求めて豆乳の絞
り方など試行錯誤を重ねて『ムーン豆乳アイス』
が誕生しました。2017年に余呉で開業し現在に
至ります。

コロナ禍における御社の状況
【押谷会長】　コロナ禍における御社の状況についてお聞か

せください。

【東野社長】　無店舗経営で、すべて基本的にオンラインで販
売しているため、コロナ禍はむしろ追い風でした。
原材料も国産の材料を使用しているため、あまり

会長による

　長浜市商工会広報誌「ファイト！・エイトアップ」では、コロナ禍においても頑張っておられる会員事業所を広く
知っていただくために商工会長による会員事業所インタビューを企画しました。第6回目は「Moon Food Japan
様」を取材しました。

悪い影響は受けていません。

補助金を活用した取り組み内容について
【押谷会長】　補助金を活用した取り組み内容についてお聞

かせください。

【東野社長】　平和堂様より豆乳アイスをOEM（他社ブランド
の商品製造）で生産してほしいという声がありま
した。そこで事業再構築補助金を商工会の支援
を受けて活用しました。補助金採択を受けて工場
を改装し、最近、OEM商品（自然派豆乳アイス）
の生産販売を始めたところです。

御社の経営理念について
【東野社長】　自分たちの人生を大切にしながらビジネスをし

ていきたいという思いを持っています。無理に生
産拡大するのではなく、需要があるかを見極めて
ゆったりどっしりと構えて事業をしていきたいで
すね。また、商品を作るときは食べてくださるお客
様の笑顔を想像して作ることを心がけています。

これから実現していきたい取り組みや目標について
【押谷会長】　最後に、これから実現していきたい取り組みや

目標について教えていただける範囲でお願いしま
す。

【東野社長】　新商品の開発です。豆乳アイスと違う商品の開
発にも力を入れていきたいと思っています。店頭の

小スペースで売れるヴィーガンスイーツ
の開発を考えています。また、いろいろな
人と協力しながら生まれ育った余呉町
を盛り上げていきたいです。

Interv
iew会員事業所インタビュー

第6回 Moon Food Japan  東野 雄史 様 令和4年6月30日現在 １２７６
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　　－８
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新 入 会 員 紹 介
事業所名 代表者名 業　種

㈱ｙｓｍ
中川電設
池ノ建築
Inkul
戦國Cafe
KOMY private hair salon

飲食業
電気配線工事業
建設業
美容業
飲食業
美容業

サービス業
建設業
建設業
サービス業
観光飲食業
サービス業

びわ
びわ
エリア外
虎姫
エリア外
エリア外

塚田　康志
中川　圭司
池野　篤史
多賀　翔大
中寺　啓之
西尾可奈子

支部 部　会

長浜市商工会では新会員を募集しています。
お知り合いの事業所で未加入の方がいらっしゃいましたらご紹介ください。

会 員 数

（敬称略）

　コロナ禍で縮小していた女性部活動でしたが、今
年度は精力的にイベントや講習会を実施していま
す。未来創造事業は今年度も採択を受け、８町の観
光マップ作成事業が折り返しに入りました。この事
業では、合併して初めて知った「地元の人がおすす
めするスポット」を訪れることができ、お互いの地域
の良さを知るきっかけとなっています。
　また最近取りざたされているSDGｓについては、
ゲームを交えた講習会で楽しみながら理解を深めま
した。SDGｓをより身近なことと捉えて、女性部でも
SDGｓの目標達成に向けて取り組んで参りたいと思
います。そして11月には2年ぶりに研修旅行を実施
しました。部員の資質向上と交流を深める貴重な機
会となりました。

女性部 活動報告　10月22日（土）奥びわスポーツの森にて“こほくフェス
タ”を開催いたしました。当日は天気にも恵まれ、小さなお
子様からお年寄りまで延べ2万人と多くの方にご来場いただ
き楽しんでもらうことができました。ロードトレインの運行、
気球搭乗体験、はたらく車展示体験、スケボー・スラック
ラインに飲食ブースの出店と会場全体で楽しみを提供するこ
とができました。
　いずれのブースにも長蛇の列ができ、たくさんの笑顔に包
まれた3年ぶりのすばらしいイベントとなったと思います。
イベントに協力いただいた方々もありがとうございました。

青年部  こほくフェスタを開催！！

年縞博物館を見学（研修旅行）

入会
退会

増　減

令和4年11月1日現在

Fight Eight+UP　2022.12 vol.8　 

2 3



　9月3日（土）3年ぶりに開催させていただいた「長浜
あざいあっぱれ祭り2022」。コロナの影響もあり参加
チームが22チームと例年に比べ少なく、感染拡大を
懸念した来場者減の心配もありましたが、当日は天候
も良く約3万人の方にご来場いただきました。商工会
浅井支部による「あっぱれ縁日」、共催のキッチンカー
フェスタで出されていた様々な
B級グルメ、フィナーレを飾
る「あっぱれ花火」など、よさ
こい踊りを通して老若男女の
皆様に1日を楽しんでいただ
くことができました。

長浜あざいあっぱれ祭り2022 高月支部
「観音の里ふるさとまつり」に出店

　3年ぶりに開催された「大道芸フェスタin虎御前」。
当日は降ったりやんだりのあいにくのお天気でしたが、
無事滞りなく開催することができました。超有名パ
フォーマー３組を迎え、各2回公演で多くの来場者を
魅了しました。またふれあい動物園、商工会会員によ
る飲食店ブース、イベントブースにより大人から子供
まで、たくさんの笑顔を見ることができました。

大道芸フェスタ in 虎御前
　8月22日（月）～8月25日（木）の4日間、木之本
地蔵大縁日が開催されました。コロナ禍により実に3
年ぶりの開催となった今年は出店規模の縮小や密回避
のため片側出店とするなど感染症対策を十分に行った
中で連日多くの人々で賑わいました。最終日には今年
の夏の最後を彩る花火に多くの人々が釘付けとなって
いました。

木之本地蔵大縁日

　コロナ禍で３年ぶりの開催となった「第38回観音の
里ふるさとまつり」に模擬店出店しました。
　当日、呼びかけに集まった高月支部会員は31名。
分担して射的・焼きそば・焼き芋など６品目の販売を
行いました。
　中には久しぶりに顔を合わすメンバーもあったよう
で、作業の途中に近況を語り合うなど生まれ育った地
元の祭りを盛り上げ
たほか、親交を深
め合うなど有
意義な一日に
なりました。
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